



民主党さいたま市議団

くまがい裕人

市議会レポート

— 議会活動報告 —

The Democratic Party of SAITAMA

The city council report Vol. 92 (12-07)

発行 / 民主党さいたま市議団大宮区事務所

〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町 2-69-10

Phone 048-640-5977 / Fax 048-640-5966

E-mail : office@kumachan55.jp

5月2日に市議会臨時会が開会されました！

5月2日、会期1日でさいたま市議会の5月臨時会が開会され、市長提出議案の専決処分報告議案2件、予算議案1件、条例議案4件、一般議案1件の計8件と、議員提出議案1件、委員会提出議案1件、請願1件が審査されました。※裏面概要参照

採決の結果、いずれも賛成多数で可決成立となり、市長提出議案のサウスピア火災事故関連の議案が成立したことで、サウスピアは事故部分の修復工事を経て、来年1月4日のオープンが決定しました。

さて今回の5月臨時会でも、その行動でいつも何かと物議をかもしだす無所属議員が、本会議の冒頭から「議長不信任動議」を発議したために、その対応を巡って議会が紛糾するという一幕がありました。

さいたま市政最高の政局事でもある市長選挙の改選まで、あと1年を切りましたので、件の無所属議員の動向や来る6月定例会での正副議長などの議会主要ポスト人事の交代も含めて、最大会派自民党を中心とした、様々な駆け引きが複雑に展開されると予想されています。

民主党さいたま市議団とくまがい裕人議員は、「市民の生活が一番」を尺度に、混乱が予想される議会内の動向に的確に対処して行く方針ですので、今後も民主党さいたま市議団とくまがい裕人議員の活動に、ぜひご注目ください。



さいたま市議会議員

くまがい裕人

議会／保健福祉委員会委員長、議会運営委員会委員、大都市行財政制度特別委員会委員

市／都市計画審議会委員、社会福祉審議会委員、防災士・防災コーディネーター

公式ホームページのブログでの情報発信に加えて、facebookでの情報発信もスマートフォン発を含めて、随時行っています。

【熊谷裕人】で登録していますので、友達申請してみてください。

定例市議会報告活動

お早う7時、熊谷裕人です！

毎月第2週と第4週の平日の朝7時から、曜日と場所を定例化してくまがい裕人さいたま市議会議員が、街頭での市議会報告活動を行っています。

皆様のご意見やご要望などをぜひ直接お聞かせください。

- 月：大宮駅東口 トトちゃん広場
- 火：大宮駅西口 アルシェ角
- 水：新都心駅東口（大宮公園駅）
- 木：大宮駅東口 市民ロータリー
- 金：大宮駅西口 デッキ上の南口

※雨天中止。議会日程等で、スライド変更になる場合もあり。ご了承ください。

どんなことでも
どうぞ気軽に
声を掛けてください。



くまがい裕人事務所

民主党さいたま市議団大宮区事務所

産業道路と旧16号の「堀の内交差点」の角に在る大きなガラス窓の事務所が、くまがい事務所です。相談事、聞きたい事、ちょっと話がしたい、雨宿りなどなど、何でも気軽にお立ち寄りください。

お気軽にお立ち寄りください。



《トピックスⅠ》 5月臨時会の概要

今般開会された5月臨時議会では、本年1月に発生した南区のサウスピア（南区役所や図書館などの公共施設が入るビル）での火災事故を受けて執行部が設置した第三者機関による火災事故調査委員会や、議会の事故調査特別委員会で過日一応の結論が出たので、オープン日を決定するために公共施設関係の設置条例の一部変更や補正予算を審査し、併せて議会に諮らず市長が専決処分した案件についても事後承認しました。

サウスピア関連の議案と補正予算は、いずれも賛成多数で可決成立となり、今後、大規模な修繕を施し、来年1月4日にオープンすることが決定しました。

また執行部が、「今後、当事業の施行者である独立行政法人都市再生機構に対し、建物の瑕疵担保期間延伸、引渡遅延による賠償責任等を協議し、誠意ある対応を求めていく方針である。」と決定していることを受けて、さいたま市議会としても同様の内容の決議を議決し、しっかりとサポートする姿勢を明確にしています。

☆☆☆ さいたま市議会の活動や本会議の様子は、

市議会ホームページ <http://www.city.saitama.jp/gikai.html>

にて、確認することが可能ですので、ぜひご利用ください。☆☆☆

《トピックスⅡ》 5月21日は世紀の天体ショー金環日食です！

5月21日（月）の朝、埼玉県内では173年ぶりの金環日食が観測できます。

日本国内では、前回1987年9月23日に沖縄で観測され、次回は2030年6月1日に北海道で観測される見込みの上、埼玉県内での次回の観測機会は300年後という、大変貴重な体験となります。

このように生涯で一度経験できるかどうかという貴重な天体ショーの観測機会をぜひ子どもたちに与えてあげたいと思い、既にさいたま市教育委員会に「登校時間を繰り上げて観測会を開いて欲しい」と申し入れてあり、さらに「できれば地域の皆さんも一緒に観測できる機会を作ってほしい」とお願いしています。

5月21日は私も定例駅頭活動の予定を変更して、この壮大な天体ショーを観測したいと思っています。

通勤時間帯でもある7時32分から37分までの5分余りの時間が金環日食の時間ですので、時間を工夫して多くの皆さんがこの貴重な体験を逃さず経験されると良いなあと思います。

☆大宮区の日食の時間☆

日食開始 06:19:25 ※太陽が欠け始めます

金環開始 07:32:22 日食最大 07:35:50 金環終了 07:37:19 ※4分57秒間リング状に見えます

日食終了 09:02:51 ※太陽が元に戻ります

※詳しくは、国立天文台 <http://naojcamp.mtk.nao.ac.jp/phenomena/20120521/> や全国市町村別観測ガイド http://www.annulareclipse2012.com/saitamaken_11103.html のHPで確認を！

《5月の定例駅頭活動・市議会報告活動週間の予定》

① 5月 7日（月）から11日（金）第2週の平日の朝7時から8時半まで

② 5月18日（金）から24日（木）第4週の平日の朝7時から8時半まで ※視察等のため変更

※天候や議会の都合により、中止や時間短縮、振替開催となる日も有ります。予めご了承ください。

引き続き、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

Children First! すべては子どもたちのために! くまがい裕人の改革派宣言!!

子どもたちの笑顔が輝くまち・笑顔の絶えないまちは、子どもたち自身にも、子どもたちの親にも、その親の世代にも、きっと暮しやすく住みやすく、そして魅力的なまち「さいたま市」であると思います。

市民の様々な願いを市政に的確に反映し、市の大切な宝物である子どもたちの夢と希望を大きく育み、そして実現して行くためには、市政運営の責任の一翼を担う議会を構成する議員一人ひとりの『議員力』の、さらなる向上がいま求められています。

『議員力』をさらに高め、信頼と期待される議会を目指し、全力を尽くしてまいります。 くまがい裕人